



# 宇川小学校だより



HPアドレス <https://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>  
 京丹後市立宇川小学校 令和7年3月3日(月) NO. 13

ホームページ用  
QRコード

## 令和6年度の最終の月に入りました

この冬は、2月に入ってからたくさん雪が積もり、吹雪くような寒さの厳しい日もありました。1月に体育館の工事が始まり、その期間の体育は、旧宇川中学校の体育館で跳び箱やサッカー等をしていましたが、2月下旬には無事終了しました。

令和6年度も、いよいよ最終の月です。3月4日には、2月から取り組んできた「6年生を送る会」も行います。新1年生の入学に係る取組も終わり、新年度の準備も進めています。児童の進級・中学校進学に向けた意欲が高まるような月にしたいです。



## 新1年生体験入学 ～一緒に新入生を迎える準備～

2月4日(火) 2校時、令和7年度に向けた体験入学を行いました。参加した園児は、はじめは緊張していましたが、1年生と一緒に活動する中でだんだんと雰囲気慣れ、笑顔が見られました。

体験入学の前半には、入学後によく使う教室の紹介と「きらきらぼし」の演奏を一緒にして授業紹介をしました。この内容は、楽しんでくれることを大切に1年生の2人で考えた内容でした。後半の授業体験では、椅子の座り方や返事の仕方、鉛筆の持ち方等で大切なことを1年生に教えられながら体験しました。授業体験後は5年生も加わり、読み聞かせとハンカチ落としのゲームをしました。5年生が「パンダくんのおにぎり」「妖怪遊園地」の本を読み聞かせ、お話に出てくるおにぎりを探す等、楽しく聞くことができました。お別れの会では「4月から一緒に遊びましょう」と大きな金メダルを首からかけてあげました。安心して入学してほしいです。



## けんチャレカップ 2025 ～練習して上手にできるようになった～

2月7日(金) 3校時、けん玉大会「けんチャレカップ 2025」を実施しました。3学期に入り、この大会に向けてチーム練習や個人練習を重ねてきました。

競技方法は個人種目と団体種目があり、総合得点で競いました。個人種目は「大皿」「灯台」等の5種目で、団体種目は全員で「もしかめ」の歌に合わせてけん玉を続ける競技でした。全ての競技に2回ずつ挑戦して、成功した人数を得点にしました。

「大皿」等は、これまでの練習が実り、多くの児童が技を成功できました。「飛行機」からの技は成功できる児童も少なくなり、技が成功すると大きな歓声が湧き起こりました。「灯台」では、順番に1人ずつ挑戦し、全員が集中して静かに見守りました。団体戦の「もしかめ」では、相手チームの大合唱を声援に曲の最後を目指してリズム良く技を繰り返しました。総合得点の結果は、赤チーム75点、白チーム66点でした。

けん玉大会の後、チームで振り返りをしました。「初めは技ができなかったけれど毎日練習して上手にできるようになった」「6年間の最後に良い思い出になった」「次の5年生が中心になって上手に児童会を進めてほしい」等の感想が出ました。6年生が下級生を引っ張ってきた気持ちを、5年生に引き継いでいってほしいです。



## 冬の体力づくり ～中間休みを活用して～

2月10日（月）から21日（金）まで、3学期の体力づくりとして中間休みに短縄を使った運動に取り組みました。体育館工事の期間もランチルーム前や多目的教室前等に分かれて取り組みました。放送の指示により、1分30秒間の前跳び、前かけ足跳びの後、2分間は自分の挑戦したい技を練習しました。練習の成果は、短縄チャレンジとして発表会をしました。

この1年間、中間マラソンをはじめ、体力づくりに取り組んできました。今後も体を使ってよく遊ぶ等、日々の体力づくりに取り組んでほしいです。



## PTA年度末総会・授業参観 ～1年間、ありがとうございました～

2月15日（土）、3校時は4年生の「十歳の祝い」、5校時は4年生以外の授業参観をお世話になりました。

「十歳の祝い」では、これまでの成長を祝う証書授与の後、自分ができるようになったことを伝える「成長発表」で、縄跳びやピアノ、タイピング等の発表をしました。その後、1人ずつ将来の夢を伝え、親子で手紙の交換をして、これまでの感謝やこれからの願い等を伝え合いました。最後は、これまでの成長を動画で振り返り、全員で記念写真を撮りました。

5校時の4年生以外の授業参観も、この1年間の児童の成長が感じられる内容で、今年度のまとめの授業参観となりました。

PTA年度末総会もお世話になりました。今年度から新体制になり、新しい事業にも取り組みながら、会員相互の交流を深めていただきました。本部役員様をはじめ、学級・家庭教育委員様、保護者の皆様にご大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 総合作品展 ～この1年間の作品を振り返って

2月14日（金）から20日（木）まで、総合作品展を開催しました。この1年間の児童の力作をたくさんの方々にご鑑賞していただきました。この作品展では、絵画、版画、立体作品等1人2作品を展示しました。他学年の作品を鑑賞することで、学んだ様々な表現の仕方やアイデアを今後の自分の作品作りに生かしてほしいです。



**感想より** ・どの作品も伸び伸びとしていて、精一杯心を込めた作品であることが伝わってきます。  
 ・元気いっぱい作品がたくさんあり、良かったです。 ・どの作品も上手にできていて感心です。

## 朝会発表 ～国語の学習を生かして～

2月21日（金）の全校朝会では、1年生が国語科「どうぶつの赤ちゃん」の学習を生かして、自分達で調べたシロクマとマヌルネコの赤ちゃんについて発表しました。それぞれの動物の赤ちゃんの栄養の摂り方等について、大きな声で話す速さや間を考えながら他学年に伝えました。今回の感想発表は、高学年が司会をして、掃除の班ごとに交流し、その後、各学年から数名ずつ全体に発表しました。

1年生の発表を最後に、朝会発表は全て終了しました。この1年間、他学年の発表を聞き、学んだことを今後の学習に生かしてほしいです。また、話を聞く時に耳と目と心を使って聞くことを大切にするを通して、引き続き友達を大切にする気持ちも育てていきたいです。



## 今後の行事予定

日	曜日	行事・取組等	日	曜日	行事・取組等
3	月	安全点検 登校指導	12	水	全校音楽
4	火	スクールカウンセラー来校 6年生を送る会			PTA新旧役員会引き継ぎ会 19:00～
5	水	児童朝会 通学班会 感謝の会 宇川っ子安全見守り隊理事会	19	水	卒業式予行 大掃除 卒業式前日準備
6	木	学校支援ボランティア様による読み聞かせ委員会	20	木	春分の日
7	金	避難訓練(地震・津波)	21	金	卒業証書授与式 下校 11:30
			24	月	修了式 下校 11:30
			4/1	火	離任式

## 体育館工事の終了のお知らせ

体育館工事が終了しました。2月20日からは、体育の授業も本校の体育館で行っています。工事期間中、来校の際の駐車等もご協力をいただきました。ありがとうございました。